
Tervisenõukogu istung    
Protokoll nr 18   от     05.01.2016 

Koosoleku algus  10.00.  Lõpp.  11.00. 
Toimumise koht: raamatukogu  
Protokollija: Tatjana Baikova. 

Esinaine: Ljubov Fomina 

Присутствовали: 

1. Ljubov Fomina – esinaine (direktor) 

2. Tatjana Baikova – sotsialpedagoog 

3. Jelena Lutšezarnaja – majandusalajuhatja  

4. Jelena Staršova – õpetaja 

5. Ljubov Lavrits  medõde 

6. Oksana Gukova – klassiõpetajate ainesektsioni juht 

7. Sergei Tarasevits – NSG usaldusisik 

8. Julia Misnik  - kehalisekasvatuse õpetaja 

9. Rima Imaeva – bioloogia õpetaja 

Puudub: Olga Kurova – hoolekogu esindaja, Andrei Antonov – linna arst, Anastassia Kuškova – ÕOV 
esindaja 8A klass, Anna Babarõkina - ÕOV esindaja 9C klass 

 

Päevakava: 

1.Промежуточный мониторинг, принятие решений по дальнейшей реализации 

стратегии ТЕК. Л.Фомина 

Ход собрания: 

1. По первому вопросу выступила Л.А. Фомина. Она сказала об общей стратегии ТЕК 
в гимназии, где вопросы ТЕК поднимаются ещё на заседаниях руководства, 
Hoolekogu, собраниях с родителями (общее и параллелях, классных), 
Töökeskkonnanõukogu, совещаниях директоров в городе, городской кризисной 
комиссии. Работа Совета реализует раздел школьной программы развития 
(выдержки из АК). Напомнила о распределении ответственности по областям 
деятельности. Далее каждый ответственный делает мониторинг деятельности своей 
области ответственности. Есть необходимость замены секретаря, т.к. Татьяна 
уходит в декрет. Возможна преемственность Татьяна Силе. 

 
Направления в работе Совета по здоровью и ответственные лица: 

 Направлен

ие 

Ответственны

й член Совета 

Tegevus 

1 Planeerimine, 
aruandlus, 
analüüs 

esimees Проведено одно заседание в полугодии с отчётом и 
постановкой целей. Обновлён состав Совета. Реализуется 
стратегия ТЕК через АК, освещение работы через стенд в 
школе, телевидение, электронные среды. Осуществляется 
общее руководство работой по продвижению здоровья в 
школе. Необходимо: на МО учителей начальных классов 
донести информацию, что необходимо в связи с отменой 
дежурства на этаже, на переменах более ответственно 
следить за порядком в своем классе и договариваться 
между собой, кто присматривает на коридоре. 

2 OHUTU 
ÕPPEKESK

Majandusjuht, 
Töökeskkonna 

Обеспечение безопасности за счёт улучшения физичесой 
среды: устранение предписаний Tervisekaitse, 



KOND nõukogu приобретение жалюзи, мебели, ремонт освещения в 5 
кабинетах. Улучшение произведено на сумму около 15 тыс. 
(список прилагается). Необходимо кроме физической 
среды думать и о душевном равновесии,  многое зависит от 
самого человека. Продолжить и поддерживать работу 
совместно с учителями гимназии по улучшению 
физической среды. 

3 TERVISLIK 

TOITMINE 
T.Baikova,  

meditsiini õde. 
Olga Kurova 
 

Контроль за питанием осуществлялся, проходила акция 
«чистая тарелка» фирмой Мангрупп, в которой приняли 
участие ученики 3Д класса и 5А классов, ребята были 
награждены, медицинская сестра помогала разрешить один 
раз сложную ситуацию с питанием (оформлено 
письменно), осуществилась экскурсия на кухню фирмы с 
учениками.  
Предложение: продолжить и дальше сотрудничество с 
фирмой. разъяснять как правильно и где принимать пищу.  

4 ÕPILASTE, 
PEDAGOOG
IDE JA 
GÜMNAASI
UMI 
TÖÖTAJAT
E 
HAIGESTU
MUS JA 
TRAUMATI
SM 

Töökeskkonna 

Nõukogu 

esimees 
J.Starsova 

Имеется годовой отчёт о работе (прилагается), совет 
оценил большую работу по улучшению рабочей среды для 
работников: учительская, ремонт гардероба, ремонт 
кабинетов. Большой проблемой было урегулирование 
питания педагогов по их обращению. Оптимальный 
вариант был найден и сейчас функционирует. Необходимо 
посмотреть до конца года, как он будет работать.  

5 LÄBIV 
TEEMA 
ÕPPEKAVA
S: 
tervist 
edendava 
arengusuuna 
õppekavas 
väljatöötamine 
ja selle suuna 
tugi 
huviringide, 
valikainete, 
uurimistööde 
ja klassiväliste 
ürituste 
kaudu. 

O.Gukova,  

T.Baikova  
R.Imajeva  
J.Misnik 
 

Через учебный процесс учителя приучают учеников к 
здоровому образу жизни через: проводились уроки на 
улице (31 урок), вне школы, дни здоровья в сотрудничестве 
с учителями физкультуры и родителями, через проект 
классов без курения (всего шесть классов), сотрудничество 
с МО классных руководителей и комитетом ЮНЕСКО. 
Предложения: 

• организовать последнюю неделю 3 учебной 
четверти в первых классах, как неделю здоровья; 

• через классных руководителей сообщить ученикам, 
занимающимся в малом спортивном зале о 
необходимости одеваться теплее (при допустимой 
температуре на улице); 

• учителям начальных классов при необходимости 
обращаться к завхозу по вопросу смены парт для 
посадки детей по росту. 

 
Решения: 

 
1.Продолжить работу в направлениях. Отв. – руководители областей. 
2.Избрать секретарём и ответственным за оформление стенда (ТЕК)  вместо уходящей 
в декрет Т. Байковой, Татьяну Силе. 

Председатель совета 
 
Секретарь 
 


